



Retraite annuelle en Ouganda

BUSHENYI, Uganda - Los miembros de la Compañía de María que trabajan en África del Este bajo la Delegación General de África Anglófona celebraron su retiro anual en Bushenyi, Uganda. Todos los miembros se reunieron en la casa de retiro de los Padres Blancos, recientemente construida en Bushenyi. El retiro reunió a muchos compañeros de las comunidades que sirven en Uganda y Kenia.

El tema del retiro se centró en la reafirmación de la identidad religiosa y sacerdotal. Fue predicada por el P. Arnold NAMAYAMBE, miembro de los Misioneros de la Santa Cruz que sirve en Kampala, Uganda.

Fue, de hecho, una experiencia rejuvenecedora para los colegas que trabajan en el este de África, ya que proporcionó un tiempo de reflexión bien merecido. Fue un momento de renovación espiritual y exploración de los núcleos de la identidad religiosa en las diferentes misiones que sirven a los miembros. Al final del retiro, el P. Jacob Ombidi OTIENO, SMM, Superior Delegado de la entidad, agradeció a los miembros por haber "dejado todo y haber venido al desierto para orar y escuchar lo que Dios les dice". Animó a todos los miembros a mantener el celo, independientemente de los desafíos que se encuentren en los diferentes apostolados en los cuales cada uno sirve.

El retiro que comenzó el domingo 10 de noviembre de 2024 terminó el sábado 16 de noviembre de 2024. Los miembros regresaron a sus comunidades gozosos como los apóstoles.

P. Horrice MKANDAWIRE, SMM